



華やか^{ひな}雛飾り

2月11日～3月3日 榊原温泉郷

旅館や神社などに雛人形が飾られる「恋の湯治場・榊原温泉のお雛さま」が開催され、多くの人たちでにぎわいました。



タスキでつなぐ思い

2月17日 三重県庁～三重交通Gスポーツの杜^{もり}伊勢

10区間、42.195kmを走る第12回美しい国三重市町対抗駅伝が開催されました。津市チームは、総合の部12位、市の部10位(2時間23分49秒)でした。



気軽に楽しくニュースポーツ！

2月24日 安濃中央総合公園内体育館

スポレクチャレンジが開催され、100人を超える参加者の皆さんはミニバレーボールやRDチャレンジなどを楽しみました。



今年^{わせ}は早生が豊作

2月10日 北黒田公民館

市指定無形民俗文化財のせだめし粥^{かゆ}占いが行われ、無病息災祈願とその年の豊凶を占いました。今年^{わせ}は早生が豊作であるとの結果が出ました。

もちつき[♪]ぺったん♪

2月10日 市香良洲庁舎

津市消防団香良洲方面団によるもちつき大会が開催されました。参加した皆さんはつきたてのお餅やアツアツの豚汁をおいしそうに頬張りました。

